

Communiqué

Hélène de Comarmond
MAIRE DE CACHAN



Faites un point sur le Grand Paris Express, le 12 octobre

Le 8 octobre 2020

Pour faire le point sur le déploiement du Grand Paris Express et la future gare Arcueil-Cachan, la Société du Grand Paris et la Ville de Cachan proposent une réunion le 12 octobre prochain à 19h30 au Théâtre Jacques Carat.

Faire un point sur l'avancée du projet

La Ville est directement concernée par le projet du Grand Paris Express avec le passage de la ligne 15 Sud qui reliera 16 gares de Pont de Sèvres à Noisy-Champs. La réunion publique s'ouvrira sur une présentation du projet du Grand Paris Express et de ses actualités (randonnées urbaines, appel à projet, baptême du tunnelier...). Une deuxième partie sera dédiée aux travaux qui concernent directement les travaux de la gare d'Arcueil Cachan et les ouvrages annexes (ventilation et accès pompier) au square du Général de Gaulle et du jardin panoramique. Les Cachanais pourront découvrir l'état d'avancement des travaux sur chaque site et de nouvelles perspectives de la gare seront présentées.

Venez poser vos questions !

Au regard de l'ampleur du projet, les Cachanais peuvent se poser de nombreuses questions. Lors de cette réunion un temps d'une heure sera consacré à des questions réponses avec les techniciens et chefs de projet de la Société du Grand Paris. En raison des contraintes sanitaires le nombre de participants sera limité.

Pour s'inscrire, il suffit de remplir le formulaire suivant :

www.societedugrandparis.fr/inscription-reunionpublique-cachan